

*Mach es wie die Sonnenuhr:
zähl die heitren Stunden nur!*

Die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Erwin Traub-Gäumann

hat uns sehr berührt.

Wir erinnern uns gerne an die einfühlsame und herzliche Abschiedsfeier von Pfarrer Francesco Mordasini und das schöne Orgel-Klavierspiel von Alberto Rinaldi.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die tröstenden Worte, Umarmungen, sowie die Karten, Briefe, Blumen und Spenden.

Du wirst immer in unseren Herzen bei uns sein.

Die Trauerfamilie
Dielsdorf, im November 2019

